

## Hallen von der Stadt noch nicht freigegeben Kein Trainingsbetrieb vor den Sommerferien

Liebe Ju-Jutsuka,

Corona hat die ganze Welt seit Anfang des Jahres fest im Griff. Seit März ruht auch der Trainingsbetrieb im VfL, darunter natürlich auch die Ju-Jutsu-Selbstverteidigungs- sparte. Unsere Vorsitzenden Harald Karsten und Peter Müller stehen in ständigem Austausch mit dem VfL und somit auch mit den Verantwortlichen der Stadtverwaltung Waldkraiburg.

Während in einigen Sparten ohne Kontakt das Training unter strengen Auflagen wieder aufgenommen wurde (teilweise im Freien und mit strikter Teilnehmerbeschränkung), ist bei den Kontakt- und Mannschaftssportarten noch keine wesentliche Lockerung in Sicht. Unsere Halle und insbesondere auch die Toiletten sind aktuell noch nicht freigegeben, so dass **bis zum Ablauf der Sommerferien kein Trainingsbetrieb mehr möglich ist.**

Sobald eine praktikable Lösung gefunden ist, werden wir euch über die Tageszeitung und hier auf der Homepage informieren.

Mit sportlichen Grüßen im Namen des ganzen Vorstandes  
und bleibt gesund



Geschäftsführer Sparte Ju-Jutsu